

PRESENCIALIDAD Y EDUCACIÓN

Me inquieta la educación en mi país, ¿en qué momento dejamos de ver como algo grave...la laxitud de los estudiantes al querer parecer que saben y cañar...y dejarlos creer que así llegan lejos? ...Cuanta culpa tiene las universidades y tenemos los docentes...cuándo vemos profesionales facilistas y con poca capacidad de permanencia?

¿Cuántos dejan que su clase ellos solo tengan el cuerpo y la mente en otro lado? ...
¿Cuándo vamos a colocar atención al ahora...y a la presencialidad...para que en el aula estudiantes se interesen por lo que el docente habla? ¿Y los adultos...cuándo vamos a trabajar por respetar al otro y escucharlo sin distracciones tecnológicas? ...
¿Cuándo dejamos que la presencialidad se fuera de nuestras familias?...

¿Cuándo podremos recobrar el aquí y el ahora?... a ti empresario...te invito a hacer reuniones de 15 o máximo 20 minutos en tu empresa...sin distracción tecnológica...a ti docente...te invito a pedirle a tus estudiantes ...escuchar aquí y ahora sin distracción. ...y en tu familia te invito a dejar descansar el celular...junto a la cartera...y veras que el aquí vuelve. Qué rico ser escuchado y que rico escuchar de verdad al otro.

Es bonito usar los oídos y los ojos al mismo tiempo para poder presenciar lo que pasa en tiempo presente.

Volver a ser como niños, cuando jugábamos y estábamos sumergidos en el momento, con todos los sentidos en lo que hacemos, con el gusto de aprender y jugar aprendiendo, sintiéndonos grandes, y siendo los seres más aplicados, estar en el presente, es rescatar lo que somos.



Les deseo feliz semana y con Cariño,
12 de mayo de 2017,

María Alexandra Suárez Rios
Consultora Internacional en Economía y
Desarrollo Humano.